

# Un minuto para la Igualdad

## RED DE POLÍTICAS DE IGUALDAD ENTRE MUJERES Y HOMBRES EN LOS FONDOS COMUNITARIOS

Fecha: 2 de Junio de 2016

## Constituida la Asociación Nacional de Mujeres de la Pesca

El pasado 19 de mayo se creó la Asociación Nacional de Mujeres de la Pesca (ANMUPESCA) con la participación 12 colectivos de armadoras, rederas y otros perfiles del sector pesquero.



Foto de [CEPESCA](#)

Con la constitución de esta asociación se pretende visibilizar a las 5.000 mujeres que diariamente desempeñan trabajos directamente relacionados con la actividad pesquera así como potenciar la participación de las mujeres en los órganos consultivos y ejecutivos del sector.

Rocío Béjar, secretaria adjunta de la Conferencia Española de Pesca (CEPESCA), coordinadora de la iniciativa, comentó en un comunicado de la organización que la asociación supondrá un aumento de la representación de las mujeres en el sector pesquero, lo cual valoró muy positivamente debido a la falta de conciencia social sobre la importancia de la contribución de las mujeres a dicho sector.

En el acto de constitución de la asociación, que tuvo lugar en la sede de la Secretaría General de Pesca del Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente, se aprobaron los estatutos y se eligieron a las personas que ocuparán los cargos de representación.

Esta iniciativa surgió durante la celebración del 4º Congreso de la Red Española de Mujeres en el Sector Pesquero los días 26 y 27 de marzo de 2015. El 3 de noviembre, CEPESCA organizó una primera reunión en la Secretaría General de Pesca, en la que participaron asociaciones de mujeres del sector pesquero de Andalucía y Comunidad Valenciana y otras asociaciones de Galicia, Asturias y País Vasco mostraron interés en el proyecto. En dicha reunión se decidió crear una entidad que aglutinara a todas las mujeres que trabajan en el sector pesquero y en marzo de 2016, CEPESCA mantuvo otro encuentro con las principales asociaciones de rederas, mariscadoras y otros grupos en Santiago de Compostela.

Los colectivos fundadores de ANMUPESCA son la Asociación de Mariscadoras Virxe do Carne de Arcade, la Asociación de Armadores de Santa Pola, la Asociación de Mujeres de la Pesca GALATEA, VENUX NUX, la Asociación de Rederas O Fieital, la Asociación de Rederas Profesionales "O Cerco" de Cangas de Morrazo, la Asociación de Mariscadoras de Río Anllóns, la Asociación de Rederas do Baixo Miño Atalaia da Guarda, la Asociación Cultural Mulleres do Mar de Poio, la Organización de Productores de Pesca de Palangre ORPAL, la Asociación de Redeiras Illa da Estrela de Corme y la Asociación de Frigoríficos de Pesca Extractiva-AFRIPEX.

# Para más información pulse en el siguiente enlace: <http://www.cepesca.es/post/la-asociacion-nacional-de-mujeres-de-la-pesca-se-constituye-con-la-participacion-105585>